



東山小学校だより

第 11 号

令和4年1月25日

教育目標「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

## 新年を迎えて 3学期始業式

本年もよろしくお願いいたします。

1月11日(火)、3学期がスタートしました。始業式では、代表児童によるめあて発表がありました。節目を大事にして、新たな気持ちで目標を決め、その実現に向けて努力することは、とても大事なことです。

始業式では、干支の話をしました。今年は、「壬寅(みずのえとら)」です。「新しい芽が大きく成長する」、「新しい日常が始まる」年になると言われています。そこで、子どもたちには、「笑顔(ガォ〜)で、新しいことにトラ(寅)イする年にしてほしい」と話しました。

## 校内書き初め展

18日(火)から、書き初め展を行っています。

19日(水)の朝活動の時間には、全校で展示会場に集まり、一人ずつ、自分の作品のがんばったところや見てほしいところをアピールしました。

20日(木)に予定していた学習参観は延期とさせていただきますが、2月3日(木)に午後フリー参観として実施しますので、その際にご覧ください。



## 避難訓練

18日(火)に、避難訓練を行いました。今回は、業間休み中の訓練でした。さらには、降雪時の訓練でもありました。近くに大人がいない場合は、子どもたちだけで、避難経路を判断しなくてはなりません。

給食室から出火という設定でしたが、子どもたちは落ち着いて、素早く避難することができました。



## クロスカントリースキー

体育の時間と放課後の課外活動の時間に、クロスカントリースキーを行っています。

しかし、新型コロナの感染状況を鑑み、2月5日(土)に予定されていた小学校親善スキー大会と市民スキー大会が、ともに中止となってしまいました。課外活動は、中止といたしますが、体育の授業としてクロスカントリースキーはしばらく続けます。



## なかよしタイム

20日(木)のなかよしタイム(ロング昼休み)には、生活委員会による全校レクリエーション「目玉焼きを焦がすな」がありました。フラフープを床に置き、その輪の中にボールを置きます。フラフープの輪からボールが出ないように、足でフラフープを引きずります。これを赤白に分かれてリレーをして競いました。焦れば焦るほど、ボールが輪からこぼれていきます。とっても盛り上がりました。結果は、1勝1敗の引き分けでした。子どもの中から、「引き分けが1番!」という声が聞かれました。



日々の教育活動、子どもたちの様子については、東山小学校のホームページをご覧ください。「小千谷市立東山小学校」で検索するか、下のアドレスまたは、右のQRコードにアクセスしてください。

[https://www.city.ojiya.niigata.jp/east\\_mt/](https://www.city.ojiya.niigata.jp/east_mt/)



## 新型コロナウイルス感染対策の徹底について

全国的に新型コロナウイルスの感染者が急増しています。県内でも、1月8日に県独自の警報が発令され、21日からは蔓延防止等重点措置が実施されました。小千谷市内の小・中学校でも、児童・生徒の陽性者が確認されました。いつ、どこで、誰が感染してもおかしくない状況となっています。そこで、改めて、子どもたちだけでなく、保護者、地域の皆様にも感染対策の徹底について、ご協力を願います。

### ○基本的な感染防止対策の継続

- ・手洗い、手指の消毒、3密の回避、マスクの着用、不要不急の外出は控える

### ○症状がある場合は、登校しないことの徹底

- ・最近の感染者の9割は、咳、喉の痛み、倦怠感、発熱などの風邪症状が見られます。これを踏まえ、風邪症状が見られる場合は、かかりつけの医療機関に電話連絡をして、受診をお願いします。家族に心配な症状が見られる場合も、お子さんの登校は控えてください。その場合も、欠席とはならず、出席停止扱いとなります。

## 2月の予定

2日(水)	委員会活動
3日(木)	児童朝会(生活委員会) NRT 学力検査(国語、算数) <b>学習参観(午後フリー参観)</b>
5日(土)	親善スキー大会 ※中止となりました。
8日(火)	新1年生入学説明会
9日(水)	委員会活動
11日(金)	祝日(建国記念の日)
16日(水)	委員会活動
17日(木)	発表朝会(1・2年生)
23日(水)	祝日(天皇誕生日)
24日(木)	全校朝会
25日(金)	学習参観(5限) PTA総会 学級懇談会

◇1月20日(木)の実施を延期していた学習参観ですが、2月3日(木)に実施いたします。当日は、13:05から健康委員会のイベントを行います。その後、13:50から5限、14:50から6限の授業をフリーで参観いただけます。校内書き初め展も延長して開催しておりますので、ぜひご覧ください。